

放課後子ども教室だよ

富田 たのしい教室

令和5年12月14日(木) 訪問

「富田たのしい教室」は、川俣小学校の1～6年生7名が登録しています。スタッフは地域に住んでいる方なので、子どもたちのことは、小さい時からよく知っています。子どもたちがたのしい教室を楽しみにしているのはもちろん、スタッフも子どもたちに会うのをとても楽しみにしています。

訪問した日は、クリスマスが近いということもあり、宿題を済ませた後、みんなで「ホットケーキ作り」を行いました。コロナ禍でしばらく活動を休止していたため、調理の活動は久しぶりだったようですが、子どもも大人もみんな楽しみながらホットケーキ作りを行いました。ホットケーキをうまく返すことができた時は、歓声上がるなど、楽しい笑い声と、笑顔いっぱいの素敵な教室でした。



最初にクリスマスツリーの飾り付けを行いました。



地域の子どものため
保護者のために
できること



すごい!すごい!
上手だね!



【コーディネーター】

スタッフは子どもたちのために何かしたいという人が多いので、みんなとても協力的です。

自分たちも楽しみながら活動をしています。



【子どもたちの感想】

- ・家で作った時は失敗したけど、今日はうまく作ることができた。家でも作ってみたい。
- ・たまにあるイベントが楽しい。
- ・地域の方(スタッフの方)がいつも一緒に活動してくれるので嬉しい。

【スタッフの思い】

長年たのしい教室のスタッフとして子どもたちにかかわっているのが、成人式の時に、成長した子どもたちに声をかけてもらった時はとても嬉しかったです。子どもの成長を見守り、見届けることができるのでやりがいを感じています。



地域全体で子どもたちの学びや成長を支えることで、地域住民がこれまでの学びで身に付けた知識や技術、経験を生かす機会が得られ、生きがいつくりや自己実現につながります。また、地域の子どもたちを地域全体で育てていこうという意識が高まり、地域の教育力の向上、地域の活性化にもつながります。

これからの社会を支えていく子どもたちを共に育てる地域づくりをしていきたいですね!